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• E’ stata commemorata la scomparsa del Vice Presidente Federale Avv. Artiaco. 
• Si è dato il benvenuto al nuovo membro del Direttivo, il Prof. Giuseppe Lenoci,  chiamato 

ad integrare, come nono componente in rappresentanza delle A.S. affiliate, il Consiglio 
Direttivo Federale della F.G.I. sulla base dell’art. 15 comma 6 dello Statuto Federale. 

• E’ stato eletto, con voto palese e all’unanimità, il nuovo Vice Presidente della FGI: il Prof. 
Pier Luigi Consalici. 

• Sono state ratificate le seguenti delibere presidenziali: richiesta autorizzazione per  
l’organizzazione di un Torneo Junior nell’ambito della FIG World Cup di Ginnastica 
Ritmica – Pesaro 23-28 marzo 2011; autorizzazione partecipazione della SG Forza e 
Coraggio al 7° Austrian TGW Future – Cup 2010 Linz (Austria) 4-5/12/2010. 

• Sono stati approvati i contratti dei collaboratori Tecnici e Federali , per l’anno 2011. La loro 
validità sarà resa effettiva solo dopo l’approvazione, da parte del CDF, del Bilancio 
Preventivo Economico 2011. 

• E’ stata deliberata la 3a nota di variazione al Bilancio preventivo economico 2010. 
• E’ stato deliberato l’erogazione delle cifre per i risultati dei Ginnasti/e ai Campionati del 

Mondo di GAM-GAF, svoltisi a Rotterdam, come da deliberazione n. 91 del 19-20/03/2010. 
• E’ stato deliberato di assegnare alcuni premi speciali, visti gli ottimi risultati ottenuti ai 

Campionati del Mondo di GAM-GAF, svoltisi a Rotterdam. 
• E’ stato autorizzato il Comitato Regionale Piemonte e Valle d’Aosta ad organizzare una 

Gara Speciale Interregionale di Ginnastica Ritmica il 19/12/2010. 
• E’ stato autorizzato il Comitato Regionale Friuli Venezia Giulia ad organizzare il Torneo 

Internazionale di Ginnastica Artistica Maschile a squadre per giovani Ginnasti nati negli 
anni 1998,1999,2000,2001” il 12 dicembre 2010.. 

• E’ stata autorizzata la Polisportiva Derthona Ginnastica Artistica ad organizzare il “14° 
Memorial Barbara Gemme” a Tortona  il 22-23 gennaio 2011. 

• E’ stata autorizzata la società ASD SG Grugliasco a partecipare a più incontri internazionali 
fra clubs di Ginnastica Acrobatica. 

• E’ stato deliberato di derogare, per l’intero anno 2011, la qualifica minima richiesta per 
accompagnare gli atleti in gara, nelle seguenti gare: Gymteam; Coppa Italia; Trofeo GpT; 
Serie D; Torneo Allievi/e; Campionato Regionale TE. 

• E’ stato deliberato l’inserimento, nel calendario federale riportato nelle Norme Tecniche 
2011, della Fase Interregionale Torneo Allieve GAF. 

• E’ stata deliberata la modifica dell’art.8 comma 14 del Regolamento Organico. 
• E’ stato deliberato di autorizzare il Presidente Federale a sottoscrivere la Convenzione tra 

l’Ente di Promozione Sportiva ASI e la FGI, secondo il modello deliberato dalla Giunta 
Nazionale CONI. 

• E’ stato deliberato di nominare il Sig. Sergio Giuseppe Delegato per la Provincia di Barletta 
– Andria – Trani. 

• Sono stati nominati i seguenti Giudici Regionali: di 1° e 2° grado, sez. Ginnastica Artistica 
Femminile, della Delegazione Provinciale “TRENTO”; di 1° e 2° grado, sez. Ginnastica 
Artistica Femminile, del Comitato Regionale PUGLIA; di 1° e 2° grado, sez. Ginnastica 
Artistica Femminile, del Comitato Regionale TOSCANA; di 2° grado, sez. Ginnastica 
Artistica Femminile, del Comitato Regionale LIGURIA. 

• Sono state riconosciute delle qualifiche tecniche per le discipline GAM, GAF e GR in 
osservanza del Regolamento dei Quadri Tecnici. 
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• E’ stato deliberato l’elenco delle gare nazionali da indicare al Comitato Controlli Antidoping 
del CONI, quali manifestazioni più rilevanti ai fini dei controlli antidoping in competizione 
per l’anno sportivo 2011. 

• Sono state rifiutate le dimissioni della Referente Giuria Naz. Femminile, Milvia Bernasconi. 
• E’ stato concesso dal Presidente Federale il patrocino al PROGETTO 

MIPIACISETIMUOVI. Al più presto verrà creato, sul sito federale, un link che rimanderà al 
sito del suddetto progetto. 

• Dopo aver esaminato una lunga serie di altri temi a carattere organizzativo ed 
amministrativo ed aver assunto le relative delibere, il Consiglio ha chiuso i propri lavori alle 
ore 16.30 
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